

# Ganaderos de Chiapas pueden acudir por créditos

[dnf.com.mx/index.php/2020/08/03/ganaderos-de-chiapas-pueden-acudir-por-creditos](https://dnf.com.mx/index.php/2020/08/03/ganaderos-de-chiapas-pueden-acudir-por-creditos)

Miguel Ramirez

Los ganaderos de la **cuenca lechera de Chiapas** a partir de esta fecha pueden recurrir a solicitar **créditos**, informó la **Asociación de Bancos de México (ABM)**.

El proyecto desarrollará las Cuencas Lecheras del estado con énfasis en el apoyo al ganadero local, para fortalecer la cadena productiva de la leche a través de la mejora genética del ganado; la compra de leche por parte de **7 queserías, Nestlé y Lala**, a través de **Pradel**, y **Liconsá**; así como financiamiento en condiciones preferenciales con apoyo del gobierno de Chiapas, FIRA y la banca comercial.

Los **recursos públicos destinados se estiman en 15 millones de pesos** (mdp) y a través de un esquema financiero se permite multiplicarlos 3.15 veces.

Al respecto, Luis Niño de Rivera explicó que se trata de un proyecto integral, incluyente, productivo, colaborativo y autosostenible, que fortalecerá todo el proceso productivo de la leche, desde la nutrición y manejo del ganado, hasta la inversión en equipo y la posibilidad de acceder a mejora genética propia para la región del trópico, lo que permitirá hasta triplicar la producción de leche actual.

Por su parte, la secretaria Gil Vázquez destacó el compromiso del gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón Cadenas, con el desarrollo de los productores de la entidad, a través del impulso de proyectos rentables y sustentables como éste, que coloca a Chiapas como el primer estado del país en dar inicio al **Esquema de Fomento a la Lechería Tropical 2020**.

Las solicitudes se recibirán a partir de este día y hasta el 30 de Septiembre y se deben ingresar en las cinco oficinas de FIRA en el estado, que recibirán expedientes de manera presencial a través de un sistema de citas, como protocolo de control de riesgos durante la contingencia del Covid-19.

En Chiapas se tienen registrados más de 5 mil ganaderos.